



Teatro Regional distingue con homenaje a Benjamín Morgado

Las calles céntricas de La Serena vivirán una verdadera fiesta de colorido y magia teatral. Se trata de las conocidas murgas consistentes en convocar a la gente para motivarla a participar de este encuentro cultural que las ocho compañías de teatro regional agrupadas en ATEL (Agrupación de Teatristas de Elqui) han preparado en homenaje al escritor y dramaturgo, Premio Nacional de Teatro, Benjamín Morgado.

Se trata de la primera actividad que como agrupación han preparado las compañías Teatro Kallejón, La Tribu, Teco, Taller Mantis, Chejov, Femtella, Los Mil Nombres y Teatro del Viento, en un esfuerzo mancomunado que se gesta por años, pero sólo recién se ideó luego de unirse como tal en octubre pasado.

Según la actriz Claudia Hernández, se eligió la figura de Benjamín Morgado por su trayectoria en el mundo de las artes y la cultura, reconociendo en él el importante legado para las futuras generaciones y asimismo por ser un talento regional que, dado su destacado currículum, ha podido "llevar el nombre de la región a todas partes". Agregó que "es en vida cuando deben ser los homenajes y éste es uno de ellos".

Este jueves a las 20:00 horas se iniciará este primer encuentro con la obra "Oficio de tinieblas" del Teatro Kallejón bajo la dirección de Pedro Sagua. A las 21:30 se presentará "Gabriela" que trata la vida pública y privada de nuestra Premio Nobel. La interpretará el elenco La Tribu, bajo la dirección de Claudia Hernández.

Para el viernes a las 20:00 horas se espera la actuación de la Compañía Teco con la obra "El rucio de los cuchillos", dirigida por Rubén Cuartas y a las 22:00 horas la obra "La mantis religiosa" que dirige Pedro Sagua con el reparto del Taller Mantis.

El sábado a partir de las 20:00 horas será el turno para la compañía Chejov que estrenará "Cuentos absurdos" obra dirigida por Roberto Núñez, mientras que a las 22:00 horas Femtella mostrará la pieza teatral "De todo un poco".

El domingo, último día del ciclo, la compañía Mil Nombres ofrecerá "Quirama" dirigida por Ivania Escobar, basada en un trabajo de investigación de la cultura diaguita y más tarde, el Teatro del Viento presentará "Las sombras de Guayacán" dirigida por Claudia Hernández.

Cabe destacar que las propuestas teatrales difieren en su lenguaje y plasticidad, por lo que se proyecta que éste será un encuentro diverso de expresiones.

Por su parte, Benjamín Morgado, junto con agradecer el homenaje que se realizará en su nombre, recordó la historia del teatro chileno, haciendo hincapié lo poco que se conoce de ésta, exemplificando a connotadas figuras de aquel entonces que desfilaron por la región y, asimismo, destacó la continua presencia de la compañía de teatro Cuadro Iris que años atrás se destacó porque realizaba obras de la región.

Anunció que en su casa habilitará una biblioteca que comprende un cúmulo de libros de distintos temas que alberga por años, incluyendo aquellos que él mismo ha confeccionado tras recorte minucioso de reportajes de interés publicados en distintos medios de comunicación. Comentó que esa misma sala le dará una orientación artística.

Las obras se desarrollarán en el Teatro Municipal de La Serena, situado en Benavente s/n y la entrada general es de 2 mil pesos. Esto es patrocinado por la Casa de la Cultura del municipio sereñense y se inserta en el calendario de actividades de la temporada estival que difunde la citada corporación edilicia.

El día, 18-1-2000, p. 20

410711

Teatro regional distingue con homenaje a Benjamín Morgado
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro regional distingue con homenaje a Benjamín Morgado [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)